

IZES

## Über die Zukunft der Erneuerbaren

**[20.02.2014] Der 3. Energiekongress am 12. März in Saarbrücken soll Fragestellungen zur Zukunft der erneuerbaren Energien aus verschiedenen Perspektiven beleuchten.**

Der 3. Energiekongress am 12. März 2014 mit dem Titel „Neue Energien brauchen neue Wege“ soll Fragestellungen zur Zukunft der erneuerbaren Energien aus verschiedenen Perspektiven beleuchten. Wie das Institut für Zukunftssysteme (IZES) mitteilt, stehen technische Potenziale, neue Finanzierungsoptionen und Möglichkeiten der Marktflexibilisierung auf dem Programm. So wird beispielsweise Pius Hüsler vom Unternehmen SwisSolar über Trends im globalen Photovoltaikmarkt berichten. Über virtuelle Kraftwerke wird es im Vortrag von Jochen Schwill gehen. Die Veranstaltung soll laut IZES auch ausreichend Gelegenheit zu informativen und informellen Gesprächen geben.

(ma)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Energieeffizienz, IZES, Veranstaltung